

Holiday

[APC&TCP-News](#) -> [Holiday](#)

AndreasM

#1/1 Posted: 03.05.2019 - 15:11 Post subject: Holiday

- 1) german
- 2) english below

APC&TCP macht Urlaub

Vom 6. bis 29. Mai macht APC&TCP und die Amiga Future Urlaub.

In dieser Zeit können keine emails an uns beantwortet werden.
In extrem dringenden Fällen sind wir bedingt per WhatsApp und Messenger erreichbar.

Alle emails und Bestellungen werden natürlich nach unserem Urlaub so schnell wie möglich abgearbeitet werden.
Habt aber bitte dafür Verständnis das wir dafür einige Tage benötigen.
Achtung! Auch Download-Bestellungen (z.b. Roadshow) müssen von uns per Hand freigeschaltet werden. Dadurch sind die Downloads auch erst nach unserem Urlaub verfügbar.

Wenn alles perfekt klappt haben wir eine kleine Überraschung für Euch nach unserem Urlaub.

<http://www.apc-tcp.de>
<https://www.amigafuture.de>
<https://www.amigashop.org>

APC&TCP is on vacation

From May 6th to 29th, APC & TCP and the Amiga Future are on vacation.

During this time we can not answer any emails.
In extremely urgent cases, we are conditionally reachable via WhatsApp and Messenger.

All emails and orders will of course be processed as soon as possible after our vacation.
But please have understanding that it may take some days.
Attention! Also download orders (eg Roadshow) must be unlocked by us by hand. Thus, the downloads are available only after our vacation.

If everything works out perfectly we have a little surprise for you after our holiday.

<http://www.apc-tcp.de>
<https://www.amigafuture.de>
<https://www.amigashop.org>